
Par dessus tout, ce sont les

émotions ressenties avec

d'autres personnes qui me

rendent le plus heureuse,

mes enfants, mes amis... Et

aussi, le bonheur n'est pas

forcément conditionné à

quelque chose d'extérieur,

c.est un état intérieur, un

ressenti, ça se travaille.

Géraldine 50 ans Paris
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